
議 事 録 

会 議 名  第１５回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日  平成２８年４月１９日 開 催 場 所  いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間  16：00～ 作 成 者 加藤 寛子 

参 加 者  

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 丹野様 

利用者様 原野 様  

利用者様 古川 様 

利用者様 阿部 様 

社会福祉法人さくら会理事 中井理事 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき管理者 南谷 嵩憲 

小規模多機能型居宅介護いぶき職員  加藤 寛子 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 人事異動について 

４． 今後の予定 

５． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（４月１９日現在） 

 ２月 ３月 ４月 

登録者数 ２３名 ２４名 ２４名 

利用者数（通い） １５１名 ２２５名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ６５６名 ６９３名  

 

 

登録者（４月１９日現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ６   １  

女性 1  ３ ６ ３ ２ ２ 

計 1 0 ９ ６ ３ ３ ２ 

 

 

 

 

 

 



２．活動報告 

 

 レクの様子と日々の活動について報告致します。 

 

 

    3月 3日にひなまつり 

を行いました。 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

     ホットケーキを皆さんで作りました。        お内裏様と、お雛様でパチリ！！ 

 

                                    

 

 

                  
 

 

 

    

 

 

 

 

 

                                      

 

                                      

 

 

おいしそうでしょ！！ 

 

 

 

  



 

ケーキバイキングを行いました。3月 17日          そよ風・さくらんぼ保育園と合同で 

                                             行い、楽しく過ごしました。 

 ７～８種類くらいのケーキがあり、好きなだけ食べて頂きました。 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

お化粧教室の様子です。資生堂様  3月 14日 

 

 

 

 

                                          

 

 

 

 

 

 

    

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

甘くておいしかった

よー！！ 

きれいで 

しょ？ 



３.人事異動について 

４月より加藤 寛子が入職し、今後管理者業務の引き継ぎ終了次第、管理者となります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 加藤～７年前くらいにさくら苑居宅介護支援事業所に勤務しておりました。６年間小規模多機能、看護小

規模多機能の管理者、介護支援専門員を経験し、この度縁あっていぶきに入職いたしました。皆さんが笑

顔で楽しく過ごせる様頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

４.今後の予定 

＜行事＞ 

４月２１日（木）  買い物レク（ラルズ）…地域の社会資源活用 

４月２５日（月）  そば打ち実演…そよ風と合同で 

５月         野球観戦  花見 予定…冬が終わり、今後外に出る機会を作っていきたい。 

            

 

さくら苑 内部研修 

４月２０日（水）   理念について 

        救急について 

        防災について 

 

 

５.質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

 

・町内会長只野様～花見は西陵公園も綺麗です。さくらんぼ保育園より夏祭りのお手伝いを頼まれたの

で、一緒に行い交流を深めたい。日程を早めに教えて欲しい。又、7/3（日）東小で、交通安全決起集会を

行いますので、ぜひ参加して下さい。町内でも、災害や防災について考えています。 

 

・包括支援センター丹野様～行事やレク活動について、とても良く考えて実施されていると思います。特に

お化粧教室などは、とても良い事だと思うので、興味深いです。 

 

・中井理事～４月から向かいに幼稚園が出来ました。今後交流等して行けたらと思います。 

 

・そよ風管理者 川橋様～いぶきは現在登録がいっぱいで、そよ風もあと５室、もう少しで満室になると思い

ます。今後は暖かくなり、外に出たくなり離設の心配も出てきます。町内の方々に声をかけて頂いて、さらに

今後交流して行けたらと思います。皆さんに人生長く楽しく過ごしてもらえたらと思っています。 

 

◎次回の運営推進会議は、平成２８年６月２８日（火）を予定しております。 

 

以上 

 

 


